



1

Christa und Gerhard Gamerith genossen den lauen Sommerabend im Stadtpark.



2

Golf mit: Rosa Prinz, Sonja Welt, Ulrike Königsberger-Ludwig, Patrick Layr, Alfred Kern, Sylva Schwarzinger, Günther Haas (hinten), Serge Falck, Martina Diesner-Wais & Thomas Graf.

Terminkalender der nächsten Jahre wird. Allerdings setzen wir uns die doppelte Teilnehmerzahl als Ziel.“

Eine Spende von 1.800 Euro gab zudem die Firma Betriebshygiene Kopfinger an die Kinderfreunde. „Dort hat man den Schutz der Kinder zum Ziel, daher ist es uns ein Herzensanliegen, das Projekt zu unterstützen“, sagte Geschäftsführer **Thomas Kopfinger**.

Karibische Sommernacht

3 Eine Aloha-Party wurde als Firmen- und Jubiläumsfeier der Firma Schandl & Co organisiert. Die Besucher erwartete eine karibische Sommernacht am Palmstrand mit fantastisch gemixten Cocktails.

Geschäftsführer **Herbert**

Schandl erklärt: „Nach der langen Zeit der Beschränkungen gemeinsam feiern und Spaß zu haben, war das Motto des Schandl-Teams.“

Der Abend dauerte bis in die Morgenstunden. Fazit: Es gab viel zu lachen und eine großartige Showeinlage der hawaiianischen Schönheiten, deren Hula-Tanz vor allem die männlichen Gäste verzauberte.

Konzert am Sommerabend

4 Während sich die Sonne hinter den Dächern des Raabser Hauptplatzes verabschiedete, musizierten über 35 Musiker der Trachtenkapelle Pulkau (aus dem Bezirk Hollabrunn) vergangenen Samstag für die Besucher des Sommerabendkonzerts. Unter die Gäste misch-

te sich auch die Raabser Kulturstadträtin **Margit Auer**: Sie zählt zu den Stammgästen des Konzerts.

Neben der traditionellen Marschmusik mit Klassikern der böhmischen und mährischen Blasmusik, stimmte Kapellmeister **Daniel Binder** auch moderne Nummern an, um möglichst vielen Geschmäckern gerecht zu werden. Immerhin hat die Musikkapelle trotz der vielen Proben eine lange und unfreiwillige Verschnaufpause hinter sich, weshalb die Freude umso größer war, endlich wieder für ein Publikum musizieren zu können.

„Es handelt sich hierbei um unser erstes richtiges Konzert vor Publikum“, berichtete Obmann **Bernd Balcar**, denn die Kapelle verzeichnet unter normalen Umständen weit mehr als 40 Ausrückungen pro Jahr.



2

Mehr Fotos auf **NÖN.at**

1.800 Euro wurden ersammelt, die Übergabe des Spendenschecks erfolgte durch Betriebshygiene Kopfinger: Thomas Graf, Günther Haas, Thomas Kopfinger, Anton Kopfinger und Sonja Welt.
Fotos: Fabian Thaler



3

Karibik-Sommernacht mit (v.l.): Herbert Schandl, Wolfgang Flicker, Daniel Fuchs, Maximilian Singer, Josef Huber, Emanuel Mattes, Andreas Steiner, Tamara Gesperger, Karin Hauer, Kevin Reinmann, Herwig Ressler, Mario Hamanek, Karin Ramharter, Lukas Anibas, Reinhard Polt und Manuel Hauer. Foto: privat